
１年３組  和地　咲果さん
（筑西市立関城中学校出身）

１年１組  羽深 千紘さん
（古河市立三和北中学校出身）

１年４組  松㟢 隼斗さん
（下妻市立東部中学校出身）

１年２組  會田 智貴さん
（つくば市立豊里中学校出身）

一般クラス（５クラス）
部活動加入者も多く、文武両道に励んでいます。

特進クラス（２クラス）
四年制大学への進学を希望する生徒で編成しています。レベルの高い授業を実施し、国公立大学、有名私立大学への進学実現を目指します。

　高校生になったら皆さんは何を
したいですか？可愛い制服、より
深く学べる勉強、部活そして放課
後友達と遊ぶ！など色々あると思
います。 それ、下妻二高で楽しんで

みませんか？
　下妻二高では勉学、部活など何事にも集中すること
ができる高校です。高い進学実績を持っており、生徒
一人一人が何かに本気で打ち込むことができ、そして、
それを支えて下さる先生方がいます。授業では、予習
を元に先生の説明のもと、タブレットを使ったりグルー
プ活動をしたりすることで理解を深めていきます。部
活動、運動面でもそれぞれの成し遂げたい目標のため
に努力している生徒がたくさんいます。
　下妻二高はまさに「文武両道」の高校であり、これ
は下妻二高の方針でもあります。進路選択に迷ってい
る中学生の皆さん、ぜひ下妻二高で私たちと一緒に楽
しんでみませんか？

　私は、学校説明会やスクールガイド
で、生徒の多様な進路が実現されてい
ることを知り、下妻二高を志望しました。
　学習面では、先生方が電子黒板やプ
リントを使い、私たちがきちんと理解

できているかどうかを確認しながら、わかりやすい授業をし
てくださるので、難しい内容も理解することができます。また、
授業中に友達と話し合ったり、グループワークをしたりする
時間があるので自分の考えを深められます。特進クラスは学
習に対する意識が高い人がたくさんいるので、自分の学習に
対する意識も自然と高まりました。
　部活動では、どの部活もそれぞれの目標に向かって練習に
取り組んでいます。下妻二高は部活動の種類がとても豊富な
ので自分に合う部活が見つかると思います。私は箏曲部に所
属し、外部講師のご指導のもと日々練習に励んでいます。
　私は、下妻二高で勉強も部活も全力で取り組み、文武両道
を目指したいと思っています。ぜひ、下妻二高に入学し、私
達と一緒に楽しい学校生活を送りましょう。

　私は部活動だけでなく勉強面にも力
を入れている文武両道という考えと、
みんなが楽しく学校生活を送る姿を見
て下妻二高を志望しました。
　勉強面ではみんなが楽しく意見を出

し合う授業や、電子黒板を使用した先生方のわかりやすい授
業などがあり、わからなくてもみんなが協力して教えてくれます。
部活動は種類が多く、自分がやりたい事や、新しく始めてみ
たい事など、目標を持って取り組んでいます。私は卓球部に
所属していますが、先輩方が優しく接してくれて、良い雰囲
気で練習に取り組む事ができ、みんなの目標であった関東大
会出場という大きな目標を、成し遂げることが出来ました。
　下妻二高はどんな事でも目標を持っている方が多いです。
私は自分が持っている目標を叶えるために、全力で取り組む
事が出来る学校だと思い、下妻二高を選んで本当に良かった
と思っています。どんな事でも良いので目標を持っている方は、
ぜひ下妻二高に入学して私たちと多くの目標を達成し、充実
した学校生活を送りましょう！！

　僕は、高校生になって勉強と部活の
両立をして高校生活を全力で楽しみた
いと思い、生徒全員が楽しそうに生活
している下妻二高を志望しました。
　勉強では、先生方のわかりやすい説

明や、グループ活動、ペアワークなどの他の生徒とのコミュ
ニケーションをとる機会があります。さらに、テレビを使っ
て動画を見たりして理解を深めることができます。
　部活では、たくさんの部活があり、すべての部活が全力
で目標に向けて努力しています。僕はバレーボール部に所属
しました。中学校でもバレーボール部に所属していて高校で
も中学の努力を活かしたいと思い、部活動が盛んな下妻二
高を志望しました。顧問の先生も先輩方も優しく教えてくれ
てとても安心です。雰囲気もよく楽しむことができています。
　僕は、勉強と部活の両立を目標として下妻二高の生徒ら
しい人材になりたいです。また、常に努力を忘れずに生活し
ていきます。少しでも、下妻二高に興味があったら、ぜひ一
緒に楽しい高校生活を送ってみませんか。

新入生からのメッセージ
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